

PUSPEN

Hadiri Pelantikan Geuchik Gampong Mon Geudong, Batuud Ramil 15/PIkb Harap Pejabat Baru Terapkan Budaya Disiplin

Kusdiyono - ACEHTIMUR.PUSPEN.ID

Feb 9, 2022 - 22:45



Aceh Timur - Batuud Koramil 15/Peureulak Barat Kodim 0104/Aceh Timur Sertu Lilik Irawan bersama Muspika Kecamatan Peureulak Barat menghadiri acara pelantikan Geuchik (Kepala Desa) Gampong Mon Geudong, bertempat di Aula Kantor Camat, Aceh Timur

Aceh Timur - Batuud Koramil 15/Peureulak Barat Kodim 0104/Aceh Timur Sertu Lilik Irawan bersama Muspika Kecamatan Peureulak Barat menghadiri acara pelantikan Geuchik (Kepala Desa) Gampong Mon Geudong, bertempat di Aula Kantor Camat, Aceh Timur, Rabu (09-02-2022).

Pengambilan sumpah jabatan Geuchik terpilih tersebut dilantik langsung oleh Camat Peureulak Barat Syamsul, S.H., dan disaksikan juga oleh Kapolsek Peureulak Barat Ipda Irfan, S.H, Kepala KUA Peureulak Barat, Para Imam Mukim Kecamatan Peureulak Barat, para Geuchik Kecamatan Peureulak Barat dan Tokoh masyarakat.

Camat berharap dengan jabatan Geuchik yang baru ini merupakan semangat baru dalam menjalankan roda pemerintahan yang profesional, bersih, sigap dan cepat dalam menjalankan roda pemerintahan sesuai dengan kebutuhan perkembangan teknologi dan dapat berjalan sesuai dengan fungsi dan jabatan masing-masing.

Kapolsek Ipda Irfan mengharapkan agar geuchik yang baru di lantik dapat menjalankan roda pemerintahan di tingkat gampong tanpa penyimpangan sekecil apapun serta dapat mengelola alokasi anggaran sesuai dengan peraturan. Dan mendorong masyarakat lebih aktif dalam menerapkan protokol kesehatan.

Sementara Batuud Ramil Peureulak Barat Sertu Lilik menyampaikan, agar Geuchik yang baru dapat menerapkan budaya disiplin baik disiplin saat jam kerja maupun diluar jam kerja.

Ia berharap dengan terpilihnya sebagai Geuchik yang baru dilantik, dapat bekerja lebih maksimal lagi dan dapat memberikan pelayanan kepada masyarakat dengan optimal," ungkapnya.

Dia juga berpesan, bagi pejabat Geuchik yang baru agar bersama sama dengan TNI – Polri mencegah penyebaran covid 19 diwilayah. "Mari kita bersama sama menjaga kesehatan diri dan lingkungan, dan semoga pandemi segera berakhir." tutupnya.